

ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:	INVESTMENT OFFER:
<p>Наименование проекта: «Организация производства по изготовлению детских уличных игровых комплексов»</p>	<p>Project name: «Organization of production for the manufacture of children's outdoor play complexes»</p>
<p>Инвестиционная привлекательность: Детские площадки представляют собой места, предназначенные для игры детей дошкольного и младшего школьного возраста, на которых оборудованы специальные игровые комплексы, конструкции и элементы для организации детского досуга. Выпуск качественного оборудования позволит разнообразить детский досуг, будет способствовать развитию и социализации ребенка.</p>	<p>Investment attractiveness: Playgrounds are places designed for children of preschool and primary school age to play, which are equipped with special play complexes, structures and elements for organizing children's leisure. The production of high-quality equipment will allow to diversify children's leisure, will contribute to the development and socialization of the child.</p>
	
<p>Цель проекта: открытие производственного предприятия на базе неиспользуемого государственного имущества, специализирующегося на выпуске оборудования для детских уличных игровых комплексов (в соответствии с ГОСТом и имеющего подтверждающие сертификаты); создание необходимых рабочих мест; поиск каналов сбыта и налаживание связей с партнерами.</p>	<p>Objective of the project: opening of a manufacturing enterprise on the basis of unused state property specializing in the production of equipment for children's outdoor play complexes (in accordance with GOST and having supporting certificates); creation of necessary jobs; search for sales channels and establishing relationships with partners.</p>
<p>Отрасль: производство</p>	<p>Branch: production</p>
<p>Инициатор проекта: Браславский районный исполнительный комитет</p>	<p>Project Initiator: Braslav District Executive Committee</p>
<p>Состояние проекта: в стадии инвестиционного предложения</p>	<p>Project status: in the investment offer stage</p>
<p>Общая стоимость проекта: согласно бизнес-плану инвестора</p>	<p>The total cost of the project: according to the investor's business plan</p>
<p>Форма участия инвестора: полное финансирование</p>	<p>Investor participation form: full funding</p>
<p>Срок реализации проекта: согласно бизнес-плану инвестора</p>	<p>Project Duration: according to the investor's business plan</p>
<p>Наличие бизнес-плана: отсутствует</p>	<p>Availability of a business plan: no</p>
<p>Контактные телефоны: Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: + 375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by</p>	<p>Contacts: Braslav District Executive Committee Vice-chairman: +375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by</p>